

Council Member Inquiry Form
Demande de renseignements d'un membre du Conseil

Subject: Cycling Safety Review

Objet : Examen de la sécurité des cyclistes

Submitted at: City Council

Présenté au : Conseil municipal

From/Exp.: Mayor J.

Date: May 22, 2019

File/Dossier :

Watson, Councillor S.

Date : le 22 mai 2019

OCC 07-19

Blais

To/Destinataire:

General Manager, Transportation Services Department /
Directeur général, Direction générale des transports

Inquiry:

On Thursday, May 16, 2019, a cyclist was killed by a vehicle while riding along the Laurier Avenue bike lane. Based on the City's priority to plan, build and maintain safe cycling infrastructure, it is important to understand how this collision occurred and how the City can move forward to provide safer cycling facilities.

1. As part of this inquiry response can staff provide the following information for the Transportation Committee meeting of June 5, 2019:
 - a) An overview of existing cycling safety programs and initiatives undertaken by the City.
 - b) An overview and timeline for the safety review Traffic Services will be undertaking for this section of the Laurier corridor.
 - c) An overview and timeline of the upcoming Strategic Road Safety Action Plan Update and whether it will include cycling safety measures.
2. Prepare a report for Transportation Committee, no later than Q1 2020, that will include a review of high volume intersections with heavy traffic and cycling interaction, potential options for safety improvements, and a roadmap for changes to existing and future cycling facilities.

Demande de renseignements :

Le jeudi 16 mai 2019, un cycliste a été tué par un véhicule alors qu'il circulait sur la bande cyclable de l'avenue Laurier. Puisque l'une des priorités de la Ville est de concevoir, de construire et d'entretenir des installations cyclables sécuritaires, il lui importe de comprendre comment cette collision s'est produite et ce qu'elle peut faire pour renforcer la sécurité de son réseau cyclable.

1. Pour répondre à la présente demande de renseignements, le personnel est prié de transmettre en vue de la réunion du Comité des transports qui se tiendra le 5 juin 2019 :
 - a) un compte rendu des initiatives et des programmes de sécurité à vélo mis en place par la Ville;
 - b) un aperçu et un échéancier de l'examen de la sécurité de cette section de l'avenue Laurier qui sera réalisé par les Services de la circulation;
 - c) un aperçu et un échéancier de la prochaine mise à jour du Plan d'action stratégique de sécurité routière, en précisant si elle comprendra des mesures de sécurité pour les cyclistes.
2. On demande également la rédaction d'un rapport pour le Comité des transports, au plus tard au premier trimestre de 2020, contenant un examen des intersections achalandées où se produisent de nombreuses interactions entre les véhicules et les cyclistes, des mesures potentielles pour améliorer la sécurité et une feuille de route pour les changements à apporter aux infrastructures cyclables actuelles et futures.

Response (Date: 2019-Jun-05)

Item one of this inquiry was responded to, as requested, at the Transportation Committee meeting of June 5, 2019 by way of a presentation. A copy of this presentation is included with this response for all Members of Council.

Item two of this inquiry, requesting a report to the Transportation Committee, will be brought forward no later than Q1 2020. To produce this report, staff will complete a safety review of high cycling volume intersections. Intersections will be identified based on existing cycling count data, consultation with external cycling stakeholders and knowledge of the City's cycling network. A consultant will be retained to conduct detailed In-Service Road Safety Reviews (ISRSR) and functional designs, where necessary, for all selected intersections and approaches. These reviews will identify potential countermeasures to improve on safety for vulnerable road users, including pedestrians and cyclists, along with a roadmap for the implementation of these changes.

Réponse (Date : le 5 juin 2019)

Comme demandé, on a répondu au point un de cette demande de renseignements au moyen d'une présentation lors de la réunion du Comité des transports le 5 juin 2019. Une copie de cette présentation est incluse avec la présente réponse pour tous les membres du Conseil.

Le point deux de cette demande de renseignements, demandant qu'un rapport soit fait au Comité des transports, sera présenté au plus tard au T1 de 2020. Afin de produire ce rapport, le personnel effectuera un examen de la sécurité des intersections à circulation élevée de cyclistes. Les intersections seront identifiées en se fondant sur les données de recensement du nombre de cyclistes, la consultation des intervenants externes du cyclisme et les connaissances du réseau cyclable de la Ville. Un consultant sera engagé pour réaliser des examens de sécurité des routes en service et de la conception fonctionnelle, le cas échéant, pour toutes les intersections et les approches choisies. Ces examens permettront de déterminer les contre-mesures nécessaires pour améliorer la sécurité des usagers de la route vulnérables, notamment les piétons et les cyclistes, ainsi qu'une feuille de route pour la mise en application de ces modifications.

Response to be listed on the City Council Agenda of June 12, 2019

La réponse devrait être inscrite à l'ordre du jour de la réunion de la Comité des transports du 12 juin 2019